
「紅麹食品問題などに関する意見交換会」を開催いたしました 

令和 6 年４月 25 日に「紅麹食品問題などに関する意見交換会」を一般社団法人日本フードサービス協会と共催

で実施いたしました。当日は食に関わるステークホルダー（外食事業者、食品事業者、業界団体、学識者消費者団体、

報道関係者など）の方、約 180 名の皆様に、ご参加をいただき、開催することができました。 

（※ 詳細のご報告は別途掲載予定です。） 

１ 日 時 令和６年４月２５日（木）15：00～17：00 

２ 会 場 ベルサール八重洲 3階 ＲＯＯＭ１～３ 

３ 意見交換会 ご登壇者(五十音順)                   

石井 勇人 氏（共同通信アグリラボ編集長） 

植地  泰之  氏（内科医、東中野セント・アンジェラクリニック 院長） 

脊黒 勝也 氏（一般社団法人 日本食品添加物協会 専務理事）  

前橋 健二 氏（東京農業大学 応用生物科学部 醸造科学科 教授） 

道野 英司 氏 前農林水産省輸出・国際局審議官（web） 

森田 満樹 氏（消費生活コンサルタント） 

司 会 ： 宮下 建治 氏 

（(一社)日本フードサービス協会理事（協会 安全安心委員会 副委員長）/(公財)食の安全・安心財団 評議員） 
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